
 

 

Beschluss: 
 
Ratsherr Döring kritisiert, dass über diese Vorlage einen Monat vorher und nicht im Rahmen 
der Haushaltsberatung entschieden werden soll, zumal Mittel umgeschichtet werden sollen. 
Die Deckung aus ISEK-Mitteln werde von der SPD nicht mitgetragen. 
Ratsfrau Hartmann schließt sich dieser Kritik an. 
 
Im Anschluss wird die Frage, was „sonstige Interessierte“ sind, diskutiert. Zur Frage, welche 
Erfahrungen anderen Kommunen mit Investoren mit Gewinnerzielungsabsichten haben ma-
chen können, werden Informationen zur Beratung im Fachausschuss erbeten. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


